

vin Dandurand, concernant le service des tramways sur la rue St-Antoine.

Résolu: De référer à l'inspecteur de la Cité pour rapport sur cette question et informer le Bureau des raisons de la discontinuation du service et quand pourrait-il être repris.

11.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 20 novembre, à l'effet de prier les Commissaires d'insérer dans les demandes de crédits au budget une somme de \$50,000 pour pourvoir à la confection de trottoirs en bois pour 1912.

Résolu: De déposer avec les demandes pour le budget de 1912.

12.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, assemblée du 20 novembre 1911, concernant la demande d'incorporation de la "Montreal City Hockey League."

Résolu: De faire rapport au Conseil et de l'informer que l'association dite "La Ligue de Hockey de la Cité de Montréal" qui avait fait application pour incorporation municipale sous ce nom a consenti à le changer en "L'Association de Hockey de Montréal" et que telle incorporation a été accordée à la dernière séance du Conseil en date du 27 novembre, et en conséquence le Bureau réitère son rapport en date du 13 novembre 1911, recommandant l'incorporation de "The Montreal City Hockey League."

13.—Soumise une application de M. John J. McHugh à la position de gardien du Bain O'Connell à la place du Marché à Poin.

Vu le rapport du docteur L. Laberge déclarant qu'il a examiné le candidat et qu'il est bien qualifié sous tous rapports pour remplir cette position, il est

Résolu: En conséquence que M. John J. McHugh soit engagé comme tel au salaire ordinaire.

14.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, Mre L. J. Ethier et de l'Avocat Consultant, Mre Atwater, au sujet de la Montreal Water & Power Co. concernant les droits que peut avoir la Cité de s'assurer par des experts que la Montreal Water & Power Co. remplit ou ne remplit pas ses obligations.

Après avoir pris en considération ledit rapport il est

Résolu: Conformément audit rapport que la question demeure à l'étude par le Bureau.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 28 novembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

"Re" propriété rue osford.

1.—Le projet de vente entre la Cité de Montréal et M. Fournier étant soumis, afin de savoir à quelles conditions ledit Fournier pourrait continuer à occuper l'immeuble vendu d'ici au premier mai prochain, il est

Résolu: De lui offrir de lui verser le prix de vente de \$22,500 lorsqu'il aura évacué l'immeuble qu'il occupe pas plus tard que le premier mai prochain, ou bien de le payer immédiatement, à condition qu'il paye un loyer de \$75.00 par mois jusqu'au premier mai prochain, représentant 4 pour cent sur le prix de vente.

2.—Soumise une lettre de M. Chas. Emard au sujet de plaintes contre le téléphone Bell.

Résolu: De référer au Département en Loi.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 29 novembre 1911, a.m.

M. Ainey, président; tous présents.

1.—Soumise une lettre de M. Alphonse Cool, au sujet de l'ouverture de la rue Préfontaine.

Résolu: De référer au Département en Loi pour informer ledit département que le Bureau n'est pas prêt à prendre une décision sur cette affaire qui date de trente ans.

a question put by Ald. Dandurand concerning the street-car service on St. Antoine St.

Referred to the City Surveyor for a report and with a request that he inform the Board for what reasons the street car service has been discontinued on said street and when the same will be resumed.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 20th November 1911, requesting the Board of Commissioners to include in the appropriations a sum of \$50,000 for the laying of wooden sidewalks during the year 1912.

Laid on the table to be considered when the appropriations for 1912 are taken up.

12.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 20th November 1911, concerning the application from the Montreal City Hockey League for incorporation.

Resolved: To report to Council that the Montreal City Hockey League, which had applied for municipal incorporation under that name, has consented to change the same to that of "The Montreal Hockey Association" and that such incorporation was granted at the last meeting of Council, held on the 27th November, and the Board therefore reaffirm their report dated 13th November 1911, recommending the incorporation of the Montreal City Hockey League.

13.—Submitted an application from Mr. John J. McHugh for the position of caretaker of O'Connell Bath, at the Hay Market Square.

In view of the report of Dr. L. Laberge, stating that he examined the candidate and that the latter is qualified in every respect for such position, it was

Resolved: That Mr. John J. McHugh be appointed to said position at the usual salary.

14.—Submitted a report from the Chief City Attorney, Mr. Ethier, and the Consulting Attorney, Mr. Atwater, anent the right which the City may have to ascertain, by experts, whether the Montreal Water & Power Co is fulfilling or not its obligations.

After deliberation, it was

Resolved: Not to take any action until the matter has been further considered.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary

* * *

Report of meeting held on the 28th November 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—The question of determining the conditions on which Mr. Fournier might continue to occupy the property, on Gosford St., sold by him to the City, being considered, it was

Resolved: To offer to pay him the price stipulated (\$22,500) after he has evacuated the property occupied by him, he to quit the same not later than the 1st of May next, or to pay him said amount immediately conditionally, however, that he shall pay a rental of \$75 per month until the 1st of May next, representing 4% on the sale price.

2.—Submitted a letter from Mr. Chs. Emard, anent certain complaints made against the Bell Telephone Co.

Referred to the Law Dept.

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 29th November 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—Submitted a letter from Alph. Cool, "re" opening of Préfontaine St.

Resolved: To refer said letter to the Law Department and to inform said Department that the Board are not ready to take a decision on this matter which has been pending for 30 years.